
Leipziger Hagelschaden
Beitrag von „Sittingbull“ vom 21. Juni 2006 um 22:39

Hallo dieselfan,

das ist natürlich ärgerlich. Es soll ja über 10.000 Fahrzeuge getroffen haben. Würde ich auch
individuell entscheiden, einen Lackschaden würde ich allerdings nicht ausbessern lassen.

Grüße von Stephan 
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